

C O L L È G E

le Racinay

ÉTABLISSEMENT PUBLIC
LOCAL D'ENSEIGNEMENT

Le collège organise une vente de brioches au profit de l'association Mali-Médicaments, **le lundi 7/12 et le mardi 8/12 à la récréation du matin**. Cette action fait suite à l'intervention de Jean-Claude Beuf, président de l'association, auprès des classes de cinquième et s'inscrit dans le cadre d'un EPI. Les brioches sont vendues par lot de 3, au prix de 2 euros et les bénéficiaires serviront à financer la construction de latrines dans des écoles et de puits dans des villages du centre du Mali.

En raison de la COVID et pour éviter les attroupements, 3 points de vente seront mis en place à la récréation de 10h20, lors de ces deux journées:

- au foyer pour les élèves des classes de sixième
- sous le préau extérieur, dans la cour, pour les élèves des classes de cinquième et de quatrième
- sous le préau SEGPA pour les élèves des classes de troisième.

De plus, le port du masque restant obligatoire, les brioches ne pourront pas être consommées au moment de l'achat mais lors du repas ou du goûter.

Nous comptons sur le civisme des élèves pour respecter un mètre de distance dans la file d'attente et pour conserver le masque.

Ceux qui ne souhaitent pas acheter peuvent simplement faire un don de 2 euros à l'association et ainsi participer à cette action solidaire.

Merci à tous.

Les élèves de cinquième et les professeurs engagés dans l'EPI Solidarité Mali.